

Vorschau

Sonntag, 29. März 2026, 17.15 Uhr, Klosterkeller
Martina Linn Solo
Texte: Pfr. Andreas Nufer

Ostersonntag, 05. April 2026, 17.15 Uhr, Klosterkirche
Kirchenorchester Oberwinterthur
Texte: Pfr. Andreas Nufer

Eintritt frei, Kollekte zur Deckung der Unkosten.



Kloster  Kappel
ZIID ZÜRCHER INSTITUT
FÜR INTERRELIGIÖSEN DIALOG

Musik und Wort

Dela Hüttner mit Bendorim

Seelenverwandt mit Mirjam?
Eine Hommage

Eine Veranstaltung im Rahmen
der 49. Hebräischwoche

Sonntag, 25. Januar 2026
20.15 Uhr, Klosterkeller

Kloster Kappel
Kappelerhof 5
8926 Kappel am Albis

Tel. 044 764 88 10
info@klosterkappel.ch
www.klosterkappel.ch

reformierte
kirche kanton zürich



Musiker:innen

Dela Hüttner – Gesang, Arrangements, Kompositionen

Yael Roth – Gesang

Adrian Mira – Klarinette, Kompositionen

Jürg Luchsinger – Akkordeon

Mischa Frey – Kontrabass

Texte

Dela Hüttner

Seelenverwandt mit Mirjam? Eine Hommage

Als Auftakt der Hebräischwoche 2026 lädt Bendorim ein zu einer musikalischen Reise vom alten Osteuropa über den Swinging Broadway bis in die Gegenwart.

Die biblische Figur Mirjam inspiriert die Wahl der Musik. Nebst Mirjam-Texten aus Tora und Midrasch kommen Musikerinnen unterschiedlicher Stile und Herkunft zum Zug. Darunter Aliza Greenblatt, eine amerikanisch jiddische Dichterin, die nicht nur fünf Kinder grosszog, sich für Wohltätigkeit engagierte, sondern auch wunderbare Texte schrieb, die heute wie eh und je verzaubern. Chava Albersteins wohl berührendste Hymne an die Liebe, Molly Picon mit einem Augenzwinkern – die berühmte Broadway-Darstellerin schrieb als eine der ersten Frauen ihre Liedtexte gleich selbst.

Dela Hüttner mit ihrer Band überrascht an diesem Abend mit bekannten und weniger bekannten Arrangements oder gar Neukompositionen in temperamentvollen geraden, ungeraden oder beswingten Taktarten.

Die Band ist seit 2007 unterwegs, nach einer Umbenennung 2012 heissen sie bendorim (ben-dor, Zeitgenosse+klezmorim, Musikanten), wurden im Radio SRF porträtiert, spielten und spielen an der Langen Nacht der Museen Basel im Jüdischen Museum, in fast allen schönen Kellertheatern in der Schweiz, am Meschugge-Festival in der Mühle Tiefenbrunnen, Jüdischen Kulturwoche Baden, Merian-Gärten Basel, Lebewohl-Fabrik, Kulturmarkt Zürich, FlimsFestival, Barakuba Basel, Villa Sträuli, Mühle Oetelfingen, Jazz Welt Festival Chur, World Music Festival Theater Stok Zürich, La Cappella Bern, Eisenwerk Frauenfeld, Theater Burgbachkeller Zug, seit bald zwei Jahrzehnten in der Herzbracke Zürich-Bellevue, u.v.a. www.bendorim.ch